

サークル紹介

バーニング会 ユビキ好 スダイ同

龍宮城を探しませんか

経済学部経済学科三年 岩崎 理恵

うちらスキューバダイビング同好会では、週に一度（去年は水曜日）ミーティングを行い、毎週日曜日に倉橋島でダイビングを行っています。七月の初めにナイトダイブをし、夏休みの終わりに四国の西海に二泊三日の、休みに沖縄へ一週間ほどの遠征を行います。このように書くと、ごつごつ真面目なサークルのようですが実態は……閑話休題。

現在のところ、サークルは三十人ちょっとで構成されています。個人的に、次のような人に来てほしいな。仲村トオルのファンとか、ケーリー屋でバイトしている人とか、世話好きな人とか——彼女に任せると話がそれがちなのでオイラが続きを書きます。

大抵、人はずっと陸にいますよね。空を飛んだり海に潜ったりした事ありますか？今は興味がない人でも一度試してみて下さい。海の中は見た事もないような別世界です。うちのサークルではサークルに入る、入らない関係なしにダイビングを試してもらう体験ダイブというのを実施しています。とりあえず一、三回試しに潜つてみましょ

柔道部

新天地で新たな明日を目指す

学校教育学部中学校教員養成課程二年 中小路 直宏

うよ。もしそれでダイビングを四年間続けたいなと思えば入会して下さい。沖縄で十数回潜るんですが、本当最高ですよ。



げていこうと練習に精を出している。柔道部は、昭和三十年頃から始まり、最初は、運動場に警察からもらった畳を敷いて、最初練習をしていた。その後、体育馆が建てられ、道場もでき、部としての活動が盛んになつていった。現在、大学は西条に移転中であるが、新天地でよりいつそう練習に打ち込み、部が発展、向上していくよう努力している。

部員数は男子十八名、女子一名と小人数であるが、監督に学校教育学部の林先生、部長に総合科学部の楠戸先生、コーチに全日本強化選手として活躍されていた出口先生、以上三人の先生方や学外の先生、OBの先輩方に支えられ、またその指導の下、日々、練習に励んでいる。

クラブに入ると苦労があるかもしれないが、他の事で得られない何かが得られると思う。体育会柔道部をよろしく。

